
Procès –verbal: 6 Juin 2016, 18 h 30 
Salon du Personnel, École Ste-Jeanne-d’Arc 

 
Présences: 
Adèle Amyotte, Carmen Boucher, Marie-Eve Chiasson, Denise Genest, Moissi Mbapanza, Aimée 
Mpilidi, Mathy Mulumba, Katherine Porta, Nadia Watson 
 
Absences: 
Renée Veraart, Maria Vigneault 
 
1. Ouverture de la rencontre et prière 

 Ouverture de l’assemblée à 18 h 35. 
 Prière par Adèle Amyotte. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 Ordre du jour adopté par Marie-Eve Chiasson. 
 Ordre du jour appuyé par Nadia Watson. 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 2 Mai 2016 

 Procès-verbal proposé par Denise Genest. 
 Procès-verbal appuyé par Marie-Eve Chiasson. 
 

4. Rapport de la directrice Mme Amyotte et M. Patrick Henri  
 
M. Patrick Henri (père de Guillaume, élève de la maternelle) 
 Guillaume a la mobilité réduite à cause d’une paralysie cérébrale. 
 Dans le parc de jeux, il n’y a pas grand choses pour lui, il perd l’équilibre en descendant. 
 Il y a des jeux pour enfants avec mobilité réduite qui peuvent être attachés à des jeux 

existants. Des jeux avec des marches moins hautes et des rampes pour monter, 
balançoires.   

 Marie-Eve Chiasson indique que cette demande est accessible avec le fond du compte 
casino. On pourrait installer des jeux dans le petit carré de sable. 

 Mme Amyotte fera la consultation au niveau de la ville pour ce changement et aussi 
avec le constructeur du parc de l’école. 

 M. Henri fera la recherche de personnes qui font de la construction de jeux et des autres 
fonds. 

 Moissi Mbapanza contactera le constructeur du parc de l’école Gabrielle Roy afin d’avoir 
trois suggestions. 

 Cette gestion sera à poursuivre pour le prochain comité. 
  

Mme. Amyotte 
 Génies en herbe : a été tenu au début de mai. Radio Canada était présent et a fait des 

entrevues avec les élèves. 
 Démarche écoles en santé et santé mentale : rencontre avec un représentant du Conseil 

Scolaire Centre Nord. Approche généraliste. 
 Sondage : le niveau de stress des élèves de sixième année est plus élevé. Une 

représentante du Projet Espoir vient le 10 juin pour parler aux élèves sur comment gérer 
le stress et le changement d’école. 

 Tour verte : on va la recevoir à la fin de juin. La tour va être dans le grand couloir pour 
que tous les élèves participent. 



 Deux élèves de Maurice-Lavallée font leur stage avec les enseignantes de maternelle, 
première et deuxième année. Ils sont contents et ouverts à aider avec des tâches à 
l’école. 

 Les 11 élèves de l’école Boréal ont eu des accueils chaleureux dans chaque classe et à 
l’assemblée de vendredi. Bienvenue. 

 Deux personnes prennent leur retraite M. Lemire et Mme Collins. Un diner a été préparé 
pour remercier Mme Collins. A la fin du mois le personnel de l’école vont lui donner un 
cadeau.   
 

5. Président 
a. Présentation statuts et règlements 
 Le seul changement  est de mettre la note que le féminin comprend le masculin en 

avant. 
 

b. AGA 
 La date et heure de la prochaine AGA a était acceptée pour la FPFA, sera le 15 

septembre à 18 h 30. 
 David Caron sera présent pour l’AGA en septembre.  
 Trois semaines avant l’AGA les règlements seront ajoutés sur la page web de l’école 

avec la liste de membres de la Société de parents. 
 
Recommandation de la présidente Maria Vigneault 

 Pendant les réunions, aucun cellulaire, seulement pour les appels urgents. 
 Participation active (implication) de tous les membres dans les activités pour 

l’année prochaine. 
 
6. Rapport trésorière 

 Balance compte casino 81 314,07$. 
 Booster Juice : 1 255,00$, la société a payé 518,00$ et les élèves 736,00$. 
 Balance dans le compte général 31 mai : 20 614,98$. 
 Paiements à faire : dépenses BBQ fin d’année, tonte de la pelouse à la fin de juin et 

juillet. 
 Marie-Eve va préparer deux chèques à l’avance pour payer la tonte de la pelouse. Mme 

Amyotte fera le paiement après la supervision du travail. 
 Marie-Eve va préparer l’état financier pour le 30 juin, pour être envoyé au comptable. 

 
7. Varia 

a. Repas-resto (retour sur le dernier repas-resto) 
 Il y a eu 10 parents pour le 19 clases. 
 Les repas sont arrivés en retard et quelques boites étaient renversées. Les pitas 

viennent avec des légumes, il n’a pas de choix pour les élèves. 
 Gros merci de la part de Mme Amyotte pour les parents qui ont fait la surveillance 

pendant la récréation. 
 Pour le repas-resto de juin : Marie-Eve a envoyé un courriel aux parents des élèves 

de la sixième année pour les avertir qui ils annulent leur commande. On va envoyer 
un message indiquant qu’ils peuvent annuler leur commande jusqu’à 5 jours avant. 

 Subway est le resto qui donne le plus de profit. Marie-Eve a préparé un tableau  
pour comparer entre les six restaurants. 

 
 



b. Retour diner reconnaissance personnel 
 Date du diner le 17 Juin. 
 La lettre de demande de bénévoles a était envoyée aux parents aujourd’hui.  
 La commande pour le diner a été faite. 
 Denise, Mathy, Marie-Eve et Katherine seront là comme bénévoles. 
 

c. BBQ fin d’année 
 Date du BBQ le 22 Juin de 17 h à 20 h. 
 Greek et Poutine ont confirmé (Food Trucks). 
 Les poneys sont confirmés pour 3 h. 
 

d. Collecte de fonds à considérer 
 Courriel de Colibri avec nouveaux designs reçu pour Marie-Eve. 
 Levée de fonds fleurs d’automne Versey’s Bulbs donne 50% de profit. 
 Levée de fonds pommes gala de Okanagan Blend. Les boites sont de 15 lbs chacune. 

Le profit est de presque 50%. Le 21 septembre la commande sera livrée à 
Edmonton. 

 Farm to School : levée de fonds avec la vente de végétaux. 2 lb de carottes, 2 lb 
oignons, 5 lb de patates rouges. Les commandes arriveront la première semaine 
d’octobre. 50 % du profit. 

 Sondage express : Marie-Eve va publier sur Facebook de la Société le lien pour 
surveymonky.com. 

   
e. Recommandations pour le prochain comité 
 On a un chèque de 5 000.00$ du Club Jean-Patoine pour acheter des livres en 

anglais, français et matériel pour la bibliothèque. Ce sera Mme Diane et Mme 
Kathleen qui vont s’occuper de ce projet. Ce chèque sera déposé dans le compte 
casino. Une carte de remerciement sera à la bibliothèque pour que tous les élèves 
la signent et Marie-Eve sera en charge de la livrer. 

 Maria Vigneault rédigera un lette pour être envoyée aux parents au début de 
septembre afin d’avoir une banque de nom de bénévoles. 

 Marché au fermier : est l’ajoute de pommes et légumes. La commande se fera 
ensemble. Nadia rédigera la lettre pour envoyer à la secrétaire entre le 22 et 31 
aout. Cette lettre sera envoyée aux parents la première semaine de septembre. 

 On propose des nouveaux restos à être considérés l’année prochaine : Edo, Wok 
Box et Pita Pit. 

 Calendrier repas-resto pour l’année prochaine : 
 28 octobre 2016 
 25 novembre 2016 
 23 décembre 2016 
 27 janvier 2017 
 24 février 2017 
 24 mars 2017 
 28 avril 2017 
 25 mai 2017 
 23 juin 2017 

 
 Pour planter l’érable devant l’école et un pommier on attend le permis du Conseil 

Scolaire Centre Nord. Mme Amyotte est en charge de cette gestion. La société de 
parents pourrait financer dépendant du prix. 



 Tables de pique-nique pour les classes à l’extérieur : Mme. Renée Veraart aura des 
détails pour l’achat. 

 L’adaptation du parc pour les élèves avec mobilité réduite est à poursuivre pour le 
prochain comité. Mme. Amyotte fera la consultation au niveau de la ville pour ce 
changement et aussi avec le constructeur du parc de l’école. M. Henri fera la 
recherche de personnes qui font de la construction de jeux et d’autres fonds. 
Moissi Mbapanza contactera le constructeur du parc de l’école Gabrielle Roy afin 
d’avoir trois suggestions. 

 
8. Date et heure de la prochaine réunion 

 Sera décidé avec le nouveau comité à la prochaine AGA. 
 

9. Levée de l’assemblée 
 Marie-Eve Chiasson propose la levée de l’assemblée. 
 Mathy Mulumba appui la levée de l’assemblée. 

 


